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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

23. Mai 2023 

Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 20:04 

Protokoll: Robin 

Anwesende: René, Xenia, Alex L., Lena (Gast), Simon (Gast), Anna-Lena, Jana, Ernst, Anna (Gast), 

Helene, Alex H., Daniel, Enie (Gast), Pascal (Gast), Fabian (Gast) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 6. Juni 2023: Ernst, Alex L. 

  Kommentare und Stänkereien 

● GDCh Colloquien könnten geteilt werden 

  Berichte 

●  Xenia berichtet von der BuFaTa 

− Deutlich besser organisiert, ca. 30 Leute für die Orga zuständig 

− Es gab viel zu essen und es wurde viel getrunken, sehr gut zum Vernetzen unter den 

Chemie Fachschaften 

− Es wurden viele Offene Briefe geschrieben, Ernst ist nicht begeistert, weil viele Adressaten 

damit nichts angefangen können 

• „AK Inklusion“ war besonders wichtig, weil Studierende mit Einschränkungen oft von 

der Chemie „weggescheucht“ werden 

− Nächste BuFaTa in Darmstadt, vermutlich in Oktober/November 

− Es gibt die Überlegung, dass wir vielleicht mal die LaFaTa für einen Tag organisieren bzw. 

das Thema mal wieder bei anderen Fachschaften angestoßen wird 

  Post, Mails und Protokolle 

● Protokoll vom 16.05.2023 mit Änderungen angenommen (Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 1) 

● Es wurde keine Post geholt 

− Es kamen aber viele sehr große Plakate zum Thema Universum an, der  

− Weniger wichtige Plakate wurden mal abgehangen 

● Xenia geht die Mails durch 

− Alle Leute haben Nachwuchsprobleme, HoPo-Abend am 05.06. 

− Lernplattform Werbung 

• Wird ignoriert und blockiert 

− Campus-Festival am 06.06. 

• Es werden noch Helfer gesucht 

− Schüler Uni vom 26.06. – 30.06., am 30.06. haben wir einen Vortrag zusammen mit dem 

Service Center 
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− PAK Rudi Rockt am 02.06. zusammen mit dem Rektor, Anmeldung noch bis zum 30.05. 

möglich 

  Finanzen 

● Der FS-Euro wurde angehoben, Abstimmung ist durch 

● FS Mittel sind beantragt 

● ESA Abrechnung haben wir Rückmeldung bekommen 

− Alex H. und Robin sind etwas planlos 

  To-Do und Aufgaben 

● Robin muss eine Mail schreiben, um für das AC Institutsgespräch einzuladen 

− Es wird ein Termin gefunden in der FS-Gruppe 

− Institutsgespräche mit anderen Instituten sind geplant 

• Ernst formuliert Mails vor bis nächste Woche 

● Bierzeltgarnitur muss eingelagert werden, Donnerstag ist angedacht 

● Anna-Lena hat noch keine Rückmeldung zu den Kitteln bekommen und schreibt nochmal eine Mail 

● Reminder: TBM ist am 03.06. 

  Public Service Announcement 

● Ernst rantet erneut über das StuPa 

− Sitzungen können nicht lang genug gehen, um alle Themen durchzuprügeln 

− Nächste Sitzung im Juni 

● Ernst rantet über End Fossil 

− 19 Uhr ist eine unmenschliche Arbeitszeit 

− „Stabil“ 

● Anna-Lena rantet über das Studierendenwerk 

− Kabelfernsehen wurde letzte Woche ohne Ankündigung abgeschaltet 

● Der Beamer im OC Hörsaal hat am Montag nicht funktioniert,  

− Im Endeffekt wurde der Notaus Schalter betätigt 

− Es lag es am Verteiler zwischen Beamer und VGA-Kabel zum Laptop 

● Bäckerei Moss folgt uns jetzt auf Instagram 

● Es haben sich erneut Leute an heißen Magnesiarinnen verbrannt 

  Wanderpokal 

● Keine Nominierungen 

TOP 1: Stellungnahme zur Besetzung von End Fossil 

● Nachhaltigkeit an der Hochschule 

● Wir unterstützen die Stellungnahme 

− Einstimmig angenommen (Ja: 17, Nein: 0, Enthaltung: 0) 

TOP 2: BK-Besetzung 

● BK Angewandtes Grenzflächenzeugs - Hausen (6:2:2) 

− Hauptvertreter*innen 

• Ernst 

• Florian 
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− Stellvertreter*innen 

• Wiebke 

• Alex L. 

● Endevaluierungskommission - Crassous 

− Hauptvertreter*innen 

• Helene 

• Alex H. 

− Stellvertreter*innen 

• Anna 

• Robin 
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